

Anfragen beim Stadtplanungsamt der Stadt Fürth und beim Amt für Stadtforschung und Statistik haben ergeben, dass die Stadt Fürth im Gegensatz zur Stadt Nürnberg keinen Wohnungsbericht erstellt.

Es wurde darauf hingewiesen, dass in Nürnberg das Amt für Wohnen und Stadtentwicklung Herausgeber des dortigen Wohnungsberichtes ist und ein derartiges Amt in Fürth nicht existiert. Weder im Stadtplanungsamt noch im Sozialamt der Stadt Fürth stehen entsprechende personelle Ressourcen noch entsprechendes Datenmaterial zur Verfügung.

Es wurde vereinbart, nach Abschluss und Auswertung der Daten der Gebäude- und Wohnungszählung beim Zensus 2011 die Angelegenheit nochmals aufzugreifen und vom Ergebnis dem Beirat für Sozialhilfe, Sozial- und Seniorenangelegenheiten zu berichten